

このコーナーでは、
市内のできごとを写真と文章でお知らせします。

マイシティモバラ



12/15 桜の名所を皆できれいに 茂原公園環境美化作業

茂原市建設業組合（金城総円組合長：27社加盟）では、毎年恒例となっている茂原公園の清掃作業を実施し、約7トンの落ち葉などを撤去しました。

今年で17回目を迎えるこの活動は、地域貢献活動の一環として行われ、地元高校生や保護者、職員ら併せて約350人が参加。

参加者は、時折吹く寒風に苦戦しながらも、園内に散乱した大量の落ち葉を、力を合わせて回収しました。



▲シートを使って落ち葉を集めました



▲手ほどきを受けながら作りました

新年への思い込め

12/20

西小学校でしめ縄づくり

市内西小学校の5年生34人が、地域の方々と一緒にお正月のしめ縄づくりに挑戦しました。これは、4月から行ってきた稲作体験学習の締めくくりとなる行事で、自分たちで刈り取ったわらを編み、うらじろ、ゆずり葉、だいだいを飾り付けて立派なしめ縄が完成。

児童たちは、慣れない作業に手こずりながらも、「来年が良い年になるように心を込めて作りました」と笑顔で話してくれました。

12/21 地元経済の活性化にむけて 第2回企業交流会

市および茂原商工会議所では、茂原にはる工業団地へ進出する企業と市内既存企業との取引機会を創出し、地元経済のさらなる活性化を図るため、「第2回企業交流会」を開催しました。

進出企業のプレゼンテーションや企業間交流が行われた会場は、ビジネスチャンスを得ようとする参加者の熱気に包まれました。



▲企業ブースの前では、活発な交流が行われていました



▲協定書を掲げる田中市長と株式会社伊藤園千葉東地区営業部相原部長（右）

飲料水の不足に備えて

12/21

株式会社伊藤園と災害時の協定を締結

市と株式会社伊藤園では、「災害用飲料水等の供給協力及び災害時における飲料水提供に関する協定」を締結しました。

この協定は、事前備蓄水の供給や災害時などに優先的に飲料水提供を受けられるようにするために締結されたもの。

田中市長は、「命をつなぐ水を円滑に供給するためにご協力いただき大変ありがたい」と感謝を述べました。